

# 会長挨拶

2021年度会長 永井 敦基

2021年度、江南商工会議所青年部第28代会長を務めさせていただきます永井敦基です。1年間どうぞよろしくお願いいたします。

戦後最大の危機ともいわれる大きな困難の中、2021年度が始まりました。様々な変化を求められたこの1年でしたが、これから先は新しい社会のニーズに適応し続け、メンバー全員で地域の青年経済人として何ができるか、何をすべきかを考えたうえでアイデアを出し、協力し合い、我々メンバーが持っているYEGパワーでこの困難を乗り越えていく事が、今年度の大きな目標です。

「変化こそ不変」と捉え、進化した新しい江南YEGを目指し、地域に必要とされる団体であり続けるよう努めてまいりますので、何卒皆様のご支援、ご協力の程宜しくお願い致します。

# 会長所信

私たちは何故このYEG活動をするのでしょうか。そして青年経済人である私たちは何故、地域のことまで考えなければならないのでしょうか。

地元の他団体や子どもたちへの奉仕活動などもしっかり、私たちは住み慣れたこの町のことを大好きなことは間違いありません。しかし企業としての観点から言えば、地域社会の発展がなければ、企業の存続も無いと理解しているからではないでしょうか。

商工会議所を創設した渋沢栄一翁は「企業は社会の為にある」と述べています。また地域社会で商いをし、利益を得て存続する企業は、地域社会に貢献するよう心掛けるべきであり、あえて言えば地域社会の発展なくして企業の発展もないということです。

昨年から続く新型コロナウイルス感染症の影響により、市民は様々な行動に制限がかけられ、未だに社会に閉塞感が蔓延しています。地域経済が落ち込む中、本年度は、再び活力を取り戻すため産業振興を掲げ、メンバーのため、地域のため、今出来ることを考え行動します。

そして、江南商工会議所青年部（以下江南YEG）設立以来27年の歴史と伝統、および江南への想いを受け継ぎ、本年度は、“**一步前へ**” ~変化なくして進化なし~ をスローガンに掲げ、「変化」に対応できる力として、自発性を重んじ、主体性を求める活動への「進化」を求めてまいりたいと考えます。

皆様が所属している江南YEG。私はこの組織に所属するだけでは十分なメリットは得られないと感じます。積極的に参加し皆と交わり活動する事で様々な経験を積む事ができ、人からの信頼を得ることもできます。その為にも一年を通して会員の皆様が「一步前へ」踏み出して活動できるよう、参加しやすい組織作りを目指します。

また、何事においても成功するための苦労は必要な事ではあるものの、笑顔が見えないような苦労は必ずしも成功や達成とは言えません。YEG活動においても、大変な思いをして笑顔になれないような活動が行われたとして、果たしてそれで良いのでしょうか。私はその点を念頭に置いて活動することを目指したいと考えております。

楽しんでる人の周りには、自然と人が集まり、周囲を動かし、皆を巻き込んでいく力があると考えます。一人ひとりが「YEG活動を楽しむ」、そういう心を持っていただくことが、必然的にYEGの課題である、会員拡大、参加率向上に繋がると信じております。

5年後、10年後を見据えた活動の布石を打ち、事業を通じ個々の能力、満足度を上げ、そしてメンバー全員で新しい「進化」を共感し、共にYEG活動を楽しむ有意義な一年にしていく所存でございます。皆様の積極的なご参画とご協力のほど何卒よろしくお願いいたします。

C/W

変化なくして進化なし

作詞 濱田小四  
作曲 よすがひろし



一步前へ  
永井敦基

4/1 デビュー



一步前へ



## 出向者報告

愛知県商工会議所青年部連合会  
広報委員会 副委員長 清水美朱

第1回 広報委員会 正副会議  
令和3年2月26日  
場所 海宝(東海市)  
内容 今年度の予定 等

第1回 YEGDAY 実行委員会  
令和3年3月23日  
場所 大府商工会議所  
内容 YEGDAYの概要確認 等



## 案内: 第53回通常会員総会

日時 2021年5月18日(火)  
19時00分~20時00分(受付: 18時30分~)

場所 通常開催時 江南商工会議所 1階 ホール  
緊急事態宣言時 Zoom

準備の都合上、5月8日(土)までに必ず出欠席のご回答を事務局小松までご連絡願います。  
ご欠席の場合は、委任状欄に署名捺印し、返信をお願い致します。

2歩前  
行っちゃ  
おうか  
なあー



# 2020年度 卒業式

## 牛垣さん

「こんばんは、はじめまして、ご無沙汰してます、そしてありがとうございました。後半はライフスタイルの変化により出席できず申し訳ありませんでした。皆様のご活躍を祈念しております。」



## 内田さん

「俺の後に道ができる、ファイティング内田です。入会当時は誰も知り合いがいませんでしたが、気づいたら監事という大役をさせていただき、ありがとうございました。OBも参加できる事業期待しています。」



## 田崎さん

「こんばんは、4年という短い間でしたが、ありがとうございました。」



## 多和田さん

「ありがとうございました。同世代の友人達から声をかけられ入会し、逃げまわっていましたが、知らぬ間に会長までさせていただきました。あと1年お付き合いをお願いします。」



## 林さん

「このような設営をしていただき、ありがとうございます。何も役を受けるつもりはありませんでしたが、委員長を2回させていただき、渉外委員会ではメンバーに無理をおねがいしましたが、ありがとうございました。」



## 安井さん

「21年間、ありがとうございました。くだらないプライドで欠席していてすみませんでした。(笑) 2004年にYEGとロータリーで手筒花火を企画して今般の花火大会に繋がっています。花火大会も宜しくをお願いします。」



## 山田さん

「多和田さんが会長をやるならと入会して、そのように実現したことを嬉しく思います。和気藹々と交流できる団体は素晴らしいと思う。ありがとうございました。」



奇しくもコロナという時代にご卒業となりましたが、荒波を乗り越えた卒業生の皆さんの象徴と感じました。これからもお付き合い、宜しくお願い致します。

**ご卒業おめでとうございます。**